

Dieu qui se donne en nourriture.

Ce dimanche l'Église célèbre le Très Saint Sacrement du Corps et du Sang du Christ. Cette fête nous rappelle l'importance du Corps et du Sang du Christ dans la vie du chrétien. Comme l'air, la nourriture et l'eau sont nécessaires pour le corps, de même le corps du Christ est indispensable pour la vie de l'âme. C'est pourquoi communier n'est pas facultatif pour le chrétien, c'est une nécessité, il doit sentir le besoin de recevoir le corps du Christ. Voilà pourquoi Dieu dans le livre de l'Exode, a éprouvé son peuple pour qu'il sente la faim et la soif pour ensuite lui donner la manne et l'eau du rocher. Il ne s'agit pas de la faim physique, la faim de la nourriture, ni de la soif de l'eau. Il s'agit de la soif spirituelle, le désir de recevoir la nourriture du ciel. Ce désir que le chrétien doit nourrir tous les jours. Aussi le chrétien devrait tout faire, autant que cela dépend de lui pour recevoir le corps du Christ. En quoi faisant ? En recevant les sacrements dont l'absence empêche de recevoir le corps du Christ. Il s'agit notamment de la confession et du mariage.

Beaucoup ne peuvent pas communier à cause du sacrement du mariage. D'autres ne communient pas à cause du sacrement de la confession. Il y a aussi qui ne peuvent pas communier sans faute de leur part.

Mais recevoir le corps du Christ ce n'est pas seulement communier. C'est aussi spirituel : dévotion au Saint Sacrement, adoration eucharistique.

A quel niveau suis-je avec la communion sacramentelle ? Qu'est qui m'empêche de communier ? Quelles dispositions je prends pour sortir de cette situation. Et moi qui communie, est-ce que je communie dignement ?

Père Jean-Pierre TOUMAOU